

## Medium Vera Sternsee

### **Erzengel Michael & die Drachenlinien: Deutschland erwacht im Licht - Channeling**

Dieses Video ist ein Teil der Deutschland-Serie: „Erzengel Michael & die Drachenlinien – Deutschland erwacht im Licht“. Fühle Dich eingeladen, die Mantren mitzusprechen und beim Ritual Dein Herz zu öffnen. Dein Licht macht den Unterschied – gemeinsam binden wir, was getrennt war. (6.9.2025)

<https://youtu.be/OSMKT6KCdug>

### **Willkommen, geliebte Seelen, zu Teil 3 unserer Deutschlandreihe.**

Heute tauchen wir tiefer ein in die Drachenlinien dieses Landes, in jene großen Kraftadern, die das Herz, den Kristall und den Atem der Erde miteinander verbinden. Deutschland trägt im Gefüge Europas eine Schlüsselrolle als Bindeglied, als Herzraum, als Hüter der Drachenkraft. Denn die Linien, die hier wirken, sind nicht nur für dieses Land bestimmt, sondern sie stehen im Dienst für ganz Europa und letztendlich für die Erde selbst.

### **Die drei Drachenlinien Deutschlands.**

Es gibt drei große Linien, die wir heute betrachten.

Die **Herzlinie**, sie verläuft von Süden nach Norden. Sie berührt Orte wie die Insel Reichenau, Regensburg, Leipzig, Hannover und weiter in den Norden. Sie trägt das Prinzip der Liebe und des verbindenden Herzfeldes. Sie schenkt den Menschen die Fähigkeit über Grenzen hinweg zu fühlen und sich in der Essenz des Herzens zu begegnen.

Die **Kristallader**, eine mittlere Linie, die das klare Bewusstsein, die Weisheit und die Erinnerung der Erde trägt. Sie ist eng mit alten Heiligtümern verbunden.

Ihr Zentrum liegt in Dresden, doch sie reicht weit über die Stadt hinaus. Diese Linie erinnert uns an die innere Klarheit, die Unbestechlichkeit der Wahrheit und an das kristalline Wissen, das wir in uns tragen.

Der **Drachenatem**, die östliche Linie, die mit der Lebenskraft, der Wandlung und der Feuerenergie der Drachen verbunden ist. Hier atmet der Drache durch die Landschaft und erneuert das Gefüge. Diese Linie trägt das Prinzip des Feuers, der Transformation und der stetigen Erneuerung.

Zusammen bilden diese drei Linien ein **Dreieck** von Herz, Bewusstsein und Lebenskraft. Deutschland wirkt dadurch wie ein Organismus, der immer wieder neu ausbalanciert werden will.

### **Die Reise und die Litzenpunkte.**

Meine eigene Reise durch Deutschland führte mich von Hannover über Leipzig, Regensburg ins Algäu über Weitnau bis hin zur Insel Reichenau. Diese Orte sind nicht zufällig gewählt, sie sind **Litzenpunkte**. Damit meine ich besondere Knotenpunkte, an denen sich Drachenlinien kreuzen oder bündeln. Solche Punkte wirken wie Kraftanker im Netz der Erde, Orte, an denen sich Energien verdichten und neu ausrichten lassen.

**Reichenau**, eine Dracheninsel, die als Kronenchakra wirkt und eng mit der Herzlinie verbunden ist. Hier ruht ein altes stilles Wissen, das wie ein leuchtender Kelch auf die Erde wirkt.

**Leipzig**, ein wichtiger Knotenpunkt auf das Herzraum aus Deutschlands

beschrieben. In Leipzig spürt man das Aufeinandertreffen von alten und neuen Strömungen, ein Ort, der Wandlung und Aufbruch in sich trägt.

**Regensburg**, ein altes Sternentor mit Verbindung zur Walhalla. Hier wirkt eine Brücke zwischen dem irdischen und dem himmlischen Erbe, zwischen dem menschlichen und dem Göttlichen.

**Dresden**, hier wurde eine Drachenlinie neu eröffnet, ein Punkt von besonderer Bedeutung. Dresden trägt die Wunde des Alten, aber auch das Potential der Heilung und des Neubeginns im Licht.

Jeder dieser Orte ist mehr als nur ein geographischer Punkt. Er ist ein Herzschlag im Gefüge des Landes.

### **Erzengel Michael, die Rolle Deutschlands im Aufstieg.**

Für diese dritte Folge tritt Erzengel Michael als Begleiter hinzu. Sein neues Lichtsiegel, nicht das Schwert, sondern eine neue Lichtform, wirkt hier als Symbol des Bindens, nicht des Trennens. Michael hat sich gewandelt. Er ist nicht mehr nur der Engel, der kämpft, sondern er ist der Engel, der vereint und er wendet sich nun direkt an uns.

„Geliebte Seelen,

Deutschland ist ein Herzland im Aufstieg der Erde. Es ist jener Raum, in dem die tiefsten Kräfte der Spaltung erlöst werden und an ihrer Stelle die Einheit geboren wird. Dieses Land trägt die Erinnerung an schwere Wunden der Menschheit, an Krieg, an Trennung, an Schuld. Doch genau deshalb wurde es erwählt, ein Gefäß der Heilung zu sein.

Deutschland ist im Netz Europas ein Herz- und Schlüsselpunkt. Was hier geschieht, strahlt weit hinaus nach Osten und Westen, nach Norden und Süden.

Jeder Schritt der Heilung, der hier vollzogen wird, pulsiert wie eine Welle in das gesamte Gefüge der Erde.

In der neuen Zeit wird Deutschland nicht länger das Land der Mauern und der Teilung sein, sondern ein Land der Brücken, ein Land, das Herz, Geist und Lebenskraft vereint. Nicht für sich allein, sondern im Dienst für das Ganze. Darum wirken hier die Drachenlinien so machtvoll.

Die Herzlinie trägt die Liebe.

Die Kristallader bringt die Klarheit.

Der Drachenatem schenkt die Erneuerung.

Durch euch, die ihr hier lebt und wirkt, werden diese Linien gebunden. Ihr seid die Weberinnen und Weber des neuen Netzes. Ihr haltet die Erinnerung an die Einheit, auch wenn das Außen noch von Spaltung spricht.

So rufe ich euch zu. Fürchtet euch nicht vor der Größe dieses Auftrags. Ihr seid nicht allein. Ihr seid getragen von den Engeln, von den Drachen, von den Sternen-Reichen.

Deutschland wird ein neues Gesicht zeigen. Nicht das Gesicht der Schuld, sondern das Gesicht der Heilung. Nicht das Gesicht der Trennung, sondern das Gesicht der Verbundenheit.

Dies ist die Stunde der Wandlung. Dies ist die Geburt des neuen Landes im Licht.“

So erinnert uns Michael daran, dass wahre Stärke nicht im Trennen, sondern im Verbinden liegt und dass Deutschland im Aufstieg der Erde eine Brücke ist, vom Alten ins

Neue, vom Dunkel ins Licht, von der Spaltung in die Einheit.

### **Aktivierungsmantren.**

Jede Linie hat ihren eigenen Klangschlüssel, den wir heute anrufen für die **Herzlinie Ora Leya Hanar** – „Ich öffne das goldene Herz und lasse die Liebe strömen.“

Für die **Kristallader Ishta Seram Ko** – „Das klare Licht des Kristalls erwacht und erinnert mich.“

für den **Drachenatem Ha Ra Nomé** – „Der Atem des Drachen erneuert das Leben.“

Diese Mantren wirken wie Schlüssel, die die Linien in sich selbst und im Land aktivieren. Wenn wir sie sprechen, öffnen wir nicht nur Tore im Außen, sondern auch in uns selbst.

### **Das Ritual.**

Zum Abschluss lade ich dich ein, diese drei Linien in deinem eigenen Herzen zu verbinden. Lege eine Hand auf dein Herz, atme tief ein. Spüre den Rhythmus deines Herzens. Sprich die drei Mantren nacheinander.

Während du dies tust, stelle dir vor, wie die **Herzlinie** als **goldgrünes Band** in dich hineinströmt,

wie die **Kristallader** als klares **silbrig blaues Licht** dein Innerstes erfüllt und wie der **Drachenatem** als **rotes lebendiges Feuer** dich neu beleben.

Nun sieh, wie sich diese drei Kräfte in deinem Herzen verweben. Ein goldenes Netz spannt sich in dir von dort aus über das ganze Land, über Europa, über die Erde. So entsteht das neue Gefüge gebunden, balanciert bereit, Europa und die Erde mit neuer Kraft zu durchströmen.

**Deutschland** als Land der Drachenlinien wird neu erwachen, nicht in Spaltung, sondern in der Kraft der geeimten Kräfte. Es wird ein Land des Herzens, ein Land des klaren Geistes, ein Land der lebendigen Erneuerung sein und wir alle sind Teil dieses Erwachens.